
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE CIUDAD LINEAL 

 
 

FECHA: jueves 10 diciembre 2009, a las 18:00 
LUGAR: SALON DE PLENOS DE LA JUNTA DE DISTRITO DE CIUDAD 

LINEAL                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente MANUEL TROITIÑO PELAZ 
VICEPRESIDENTE: MANUEL CARRASCO FERNANDEZ Coral Madrileña Ciudad 

Lineal-San Blas 
PORTAVOZ: ANGEL DE LA HOZ GARCIA A.A.V.V. Bº San Juan Bautista 
SECRETARIO: PALOMA PRADO MARTINEZ 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP MANUELA DIAZ HERNANDEZ 

JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ MORENO 
MIGUEL MANUEL FERNANDEZ MEDRANO 
MERCEDES SOTILLOS POZA 

Grupo político PSOE VICTORIA LERA PEÑA 
JESUS RODRIGUEZ ACEDO 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
  

 
 
ENTIDADES: 
Deportivas SERAFIN SANCHEZ GUTIERREZ Club de Calva Ciudad 

Lineal 
Culturales VICTORIANO JULIAN GARCIA FERNANDEZ Hogar 

Parroquial Ntra. Sra. de Fátima 
Mujeres ROSA MARIA LOPEZ VIALA Asociación de Mujeres La 

Elipa 
Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Mª BEGOÑA ELORRIAGA ASCARZA Asociación 
Personas Mayores Virgen del Coro 
LUCIANO RUPEREZ SERRANO CLUB 3ª EDAD EL 
ENCUENTRO 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

AURELIA VELAZQUEZ JIMÉNEZ 

 
 



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

LUZ MARINA ROJAS OJEDA  

Junta Local de Seguridad BENEDICTO MAROTO LLORENTE  
Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MARÍA INCIO GARRIDO  

 
 
INVITADOS: 
Gerente del Distrito ALVARO LOPEZ MANGLANO 
Asesor Técnico FRANCISCO JAVIER GONZALO GONZÁLEZ 
Adjunto Departamento Mª SOLEDAD SANTOS HERNÁNDEZ 

 
NO ASISTEN: 
Grupo político PP ALBERTO DE MORA CARRASCO 
Asociaciones de Vecinos ENRIQUE CABRERIZO PALACIOS A.V. La Merced del 

Bº Quintana 
Juveniles ESPERANZA PANIAGUA MUÑOZ Asociación Juvenil 

ATZ 
Carácter Social ANGELES RAMOS MERINO Asociación Ángeles 

Urbanos 
Apoyo Mutuo ANA GALAN DE MIGUEL Asociación Stop Accidentes 
Medioambientales PABLO SANTAMARIA SAINZ Asociación Ecologistas 

Medioambiente 3ª Edad Ciudad Lineal 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mª LUISA VAQUERO JIMÉNEZ 
LAURA IVETH VASQUEZ  
OLGA VILLAVERDE BLAZQUEZ 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Mª SOL ESTEBAN MARTINEZ 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 17 de 
septiembre de 2009. 
Propuesta:  
Acuerdo: Queda aprobada por unanimidad 
Votación: Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Dar cuenta del decreto del Concejal Presidente por el que se nombra a 
D. Luciano Rupérez Serrano, Presidente de la Comisión Permanente de Servicios al 
Ciudadano. 
Tema tratado: La Sra. Secretaria da lectura al decreto del Concejal Presidente de 
fecha 25 de noviembre de 2009, por el que delega la Presidencia de la Comisión 
Permanente de Servicios al Ciudadano en D. Luciano Rupérez Serrano. 
 
 
Punto: 3.- Propuesta de calendario de celebración de las Comisiones Permanentes 
para el periodo 2010-2011. 
Propuesta: El calendario propuesto para el periodo 2010-2011 es el siguiente: 
- Comisión Permanente de Urbanismo, Seguridad, Movilidad, Medio Ambiente y 
Agenda 21: 01.02.2010, 03.05.2010, 06.09.2010, 03.11.2010 y 07.02.2011. 
 
- Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano: 02.02.2010, 04.05.2010, 



RESUMEN DE TEMAS: 
07.09.2010, 02.11.2010 y 01.02.2011. 
 
El horario será el que fijen los Presidentes de cada uno en función de la 
disponibilidad de sus miembros. 
Acuerdo: Queda aprobado el calendario por unanimidad. 
Votación: Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 4.- Exposición sobre la situación de los itinerarios ciclistas en el Distrito de 
Ciudad Lineal. 
Tema tratado: De la exposición realizada por Dª Soledad Santos Hernández, del 
Departamento de Proyectos, y D. Francisco Javier Gonzalo González, de la 
Subdirección General de Construcción de Infraestructuras, del Área de Obras, cabe 
resaltar lo siguiente: 
- Itinerario ciclista de la calle Hermanos García Noblejas, que conecta con el Anillo 
Ciclista, llega hasta Arturo Soria y en un futuro conectará con el que se haga en 
esa calle. Se inició el 1 de abril, con plazo de ejecución de siete meses, finalizado 
el 30 de octubre. 
- Itinerario de la Avenida Donostiarra hasta el Parque Juan Carlos I, se une con el 
Anillo Ciclista, tiene 9 km., con plazo de ejecución de 9 meses, se están haciendo 
remates y señalizando. 
- Itinerario de la Avenida Marqués de Corbera hasta la Glorieta de Arcentales, se 
inició el 1 de abril con un plazo de 9 meses que se completará el día 31 de 
diciembre. 
 
De las preguntas realizadas por los miembros y las respuestas dadas por los 
invitados se destacan las relativas a la señalización, que es fundamentalmente 
horizontal; que el Área de Movilidad está terminando un manual de señalización; 
que se está modificando la Ordenanza de Movilidad y se va a crear un capítulo 
específico para la bicicleta; que la prioridad es siempre del peatón; y, que la 
Oficina de la Bicicleta que se va a crear realizará campañas de divulgación para 
enseñar al usuario de la bicicleta cómo usar las vías ciclistas. 
 
 
Punto: 5.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado: El Sr. Portavoz del Consejo pregunta por su participación en el Pleno 
Extraordinario sobre Presupuestos que se celebra el día 15 de diciembre. 
Después de un intercambio de opiniones entre él y el Sr. Presidente, como no hay 
propuestas del Consejo para presentar en dicho Pleno, entienden ambos que no 
tendrá que intervenir. No obstante el Sr. Presidente lo deja a su elección.  
El Sr. Rupérez indica que las invitaciones que se envían para actos realizados por 
el Distrito les llegan con retraso y no pudiendo asistir por ello. Quiere que se 
considere al Centro de Mayores que representa como a cualquiera de los Centros 
Municipales de Mayores y desea saber qué ventajas pueden obtener. También 
señala que en la calle Doctor Vallejo los coches aparcan en la acera y hace un año 
se pidió la colocación de bolardos. 
El Sr. Presidente recabará información sobre el primer y tercer asunto y sobre el 
segundo le contesta en ese momento. 
La Sra. Rojas quiere expresar, de parte de la Asociación Acobe, la buena 
disposición, atención y cooperación facilitada por las asistentas sociales de este 
distrito y lo hace extensivo a la Policía Municipal. En la próxima reunión traerá el 
proyecto que se está elaborando para dar a conocer la Mesa de Diálogo y 
Convivencia de Ciudad Lineal. 
El Sr. Sánchez entre otras cosas señala el estado en que encuentran la caseta del 
Club ya que hacen "botellón" en la puerta.  



RESUMEN DE TEMAS: 
El Concejal manifiesta el compromiso adquirido con su Club de que esa caseta 
quede dentro de la Instalación Elemental donde está situada, pero que en este 
momento no se puede realizar por falta de presupuesto. 
 

 
 
 
 


